
20 件の回答
回答を受け付けていません

回答者へのメッセージ

１．研修テーマである「第⼆種⾦融商品取引業登録の基礎知識〜⾦融商品取引業登録の
「難しい」をなくそう〜」についてですが、本⽇テーマとなった業務は取り扱ってます
か︖
20 件の回答

このフォームは回答の受け付けを終了しました

概要 質問 個別

すでに業務として取り⼊れている
今後取り扱っていきたいと思っている。
第⼆種⾦融商品取引業登録申請業務を⾏
う予定はない
今後取り扱ってゆきたいと思っているの
ですが…。

55%

40%

令和3年度第3回研修会アンケート     

質問 回答 20 設定

https://accounts.google.com/SignOutOptions?hl=ja&continue=https://docs.google.com/forms/d/1vopC6sX1_bjZrNRMDm4Rl6dkH6tPrAp5I4lYoj6u6_Q/edit%3Fusp%3Ddrive_web


２．内容のレベルはご⾃⾝にとっていかがでしたか︖
20 件の回答

３．今後の実務で役⽴ちそうですか︖
20 件の回答

４．今後も同じテーマで研修を受けたいですか︖
20 件の回答

⾼かった
低かった
ちょうどいい
今回は参加していない

20%

45%

35%

はい
いいえ
今回は参加していない

45%

10%

45%

はい
いいえ55%

45%



５．開催⽇時についてご意⾒ご要望がございましたらご記⼊ください。
3 件の回答

休⽇の昼間開催、YouTubeでの後⽇配信も検討願いたい。

どうしても都合が悪い時があるため、後⽇収録したものを拝⾒できると、ありがたいです。期間は、研
修当⽇から⼀週間とかでも⼤丈夫です。

ボリュームがあり、1回の研修では消化不良 
でした。

６．今後研修で扱ってほしいテーマを教えて下さい。（いくつでも）
5 件の回答

「インボイス制度」の理解と事務所経営における備え

⺠法系のところがあれば嬉しいです。

改正相続税、⺠事家族信託、改正相続登記等

許認可が絡む事業承継

・帰化申請

７．研修会についてお気づきの点やご要望がございましたらご記⼊下さい。

4 件の回答

運営、⼤変だと思います。どうもありがとうございました。

いつも有意義な研修をしてくださり、ありがとうございます。今後も出来る限り参加したいと思いま
す。

いつもお世話になっております。今後ともよろしくお願いいたします。

いつもお世話になりましてありがとうございます。


